

Un hombre y una mujer de 37 años

Hospital Regional recibe a dos lesionados en accidente de avioneta

La aeronave despegó de Carriel Sur con dirección a la Región de Valparaíso. Accidente se produjo a eso de las 14:30 horas de ayer y dos personas fallecieron.

Dos de los cuatro ocupantes de la avioneta que capotó la tarde de ayer en la comuna de Trehuaco, Región de Ñuble, fueron trasladadas de urgencia por vía aérea al Hospital Guillermo Grant Benavente, mientras que los otros dos, ambos hombres, fallecieron. El director del recinto hospitalario, Claudio Baeza, informó que se trata de un hombre y una mujer, los dos de 37 años, que fueron trasladados al servicio de urgencia con lesiones importantes, pero en un estado estable y fuera de riesgo vital.

"Una de las personas se encuentra con compromiso de conciencia. Van a ser evaluadas en nuestro servicio de urgencia, particularmente con los exámenes, resonancia e imagenología, y van a

permanecer en observación para dimensionar las lesiones que tienen ambos pacientes", indicó ayer el directivo.

El delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, comentó que la avioneta Cessna 182 siniestrada capotó a eso de las 14:30 horas en el sector Mela de Trehuaco, a 7,5 kilómetros al norte de la desembocadura del río Itata. "En la aeronave viajaban cuatro personas, dos de las cuales fallecieron y otras dos fueron rescatadas por un helicóptero de la Fuerza Aérea de Chile y trasladadas al Hospital Regional de Concepción", sostuvo la autoridad, quien dijo que la información fue entregada por la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) de Concepción.



Imagen de referencia. Sobrevivientes están sin riesgo vital.

• Lugar del siniestro

El accidente se registró a eso de las 14:30 horas, en el sector Mela de Trehuaco. Es un área de difícil acceso que está a 7,5 kilómetros de la desembocadura del río Itata.

A través de su cuenta de "X", la DGAC informó poco antes de las 16:00 horas que sus investigadores se dirigían "al sector de Coelemu, tras suceso de aviación de aeronave matrícula CC-KKM que había despegado desde el aeródromo Carriel Sur".

Los ocupantes de la avioneta pertenecen al Club Aéreo Naval de Viña del Mar. La aeronave había despegado desde Carriel Sur para dirigirse a esa ciudad de la Región de Valparaíso.

Mediante su cuenta de Instagram, el Club Aéreo Naval de Viña del Mar despidió a sus miembros:

• En observación

Los ocupantes que lograron sobrevivir al impacto quedarán en observación en el Hospital Regional de Concepción, según informó su director, Claudio Baeza.

"Como Club Aéreo lamentamos el sensible acontecimiento de la pérdida de dos integrantes de nuestro club. Nuestro más sentido pésame a sus familias y seres queridos. ¡Que descansen en paz y sus alas sigan volando más alto queridos amigos!".

Personal del Gope y OS1 de Carabineros, la Armada y la FACH trabajaban ayer en el lugar, que era de difícil acceso y que es propiedad de Forestal Arauco, según Carabineros de la Prefectura de Ñuble. La cabina de la nave resultó totalmente destruida por el impacto.